

Des Cubains résidant en Amérique latine et dans les Caraïbes expriment leur soutien à Cuba



Caracas, 30 janvier (RHC) Le Réseau des Cubains Résidant en Amérique Latine et dans les Caraïbes a exprimé aujourd'hui son ferme soutien à la déclaration de Cuba rejetant la décision du gouvernement américain d'utiliser la base navale de Guantanamo pour emprisonner des migrants.

Dans un communiqué diffusé à Caracas, la communauté solidaire de son pays d'origine a déclaré que cette mesure « représente non seulement un acte de brutalité, mais aussi une violation flagrante des droits de l'homme et de la dignité des personnes ».

Nous sommes d'accord avec le ministère cubain des affaires étrangères pour dire que bon nombre des personnes touchées par cette politique sont victimes des actions du gouvernement américain, notamment de ses politiques économiques de pillage, de sa gestion gouvernementale et de sa politique étrangère hostile à l'égard des pays d'origine.

Le texte note que les migrants, dont beaucoup ont historiquement contribué à l'économie américaine, « ont joué des rôles essentiels dans des secteurs tels que l'agriculture, la construction, l'industrie et les services ».

Il souligne que beaucoup ont établi leur vie aux États-Unis, élevant des familles et construisant un avenir qui est aujourd'hui menacé par des « décisions injustes et déshumanisantes ».

Le Réseau a réaffirmé et dénoncé, une fois de plus, que le territoire où sont détenus ces migrants n'appartient pas aux États-Unis.

Il a réaffirmé que la base navale de Guantánamo « est une portion du territoire de notre île bien-aimée (à l'est), qui reste illégalement occupée, contre la volonté du peuple et du gouvernement de Cuba ».

Les Cubains vivant en Amérique latine et dans les Caraïbes ont déclaré que cette installation, tristement connue pour abriter un centre de torture et de détention à durée indéterminée, « est un symbole de violations systématiques des droits de l'homme et du droit international ».

Ils ont déclaré que son utilisation pour emprisonner des migrants « aggraverait encore cette situation, générant un scénario de risque et d'insécurité qui pourrait avoir de graves conséquences pour la stabilité régionale ».

La Red Cubanos Residentes en América Latina y el Caribe se joint à l'appel du ministère cubain des affaires étrangères pour dénoncer cette mesure inhumaine et exiger le respect des droits des migrants, ainsi que la restitution du territoire de Guantánamo à Cuba, indique la note.

Elle réitère son engagement en faveur de la justice, de la paix et de la défense des droits de l'homme, ainsi que sa solidarité « avec toutes les personnes affectées par cette politique injuste et répressive ».

« Guantánamo est et sera toujours cubain », a réaffirmé le communiqué, signé par le Réseau et l'Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375442-des-cubains-residant-en-amerique-latine-et-dans-les-caraibes-expriment-leur-soutien-a-cuba>



Radio Habana Cuba